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会報誌のような 「COM ドローン」

益々、暑くなりました、皆さんお元気ですか。

COM ドローン 第３報です、特集は、総会資料と言うより 発会資料をまとめました。

２０２０年６月１５日迄に現在の参加者全員の参加意思と会則案について承認を確認でき

ましたので突然 発会日 といたしました了承ください。総会開催までは発起人とし、暫

定的ではありますが全ての対応を致します。宜しくお願いします。

発会会議を一応 発会総会と呼称します。当然会議は Web ドローン で開催しますの

で事前にお願いしました期日にて全員の参加（目標）をお願いします。この発会時につい

ては全員参加ください。

かねてから準備の発会総会です、出来ればこの研究会は仰々しくしたくありませんが、発

会まではなるべく定型で行いたいと思います。

発会総会について

１ 期日 ２０２０年６月 ｘｘ 日 ００時００～

１６日現在 案 ６月２１日（土）、２２日（日）、２７日（土）、２８日（日）

又は参加の具合により事前のメール決議、委任決議、複数開催もありますので、早め

に予定をお知らせください。

２ 場所 Web ドローン

     URL：https://bizmee/comdrone/
         Passward:：

     Host
３ 参加者 北海道ドローン研究会加入者全員

一、参加者自己紹介：各自適宜な時間にて今後の相互懇親及び役員の選出に参考となる

自己アピールをお願いします。

二、役員の選出について事前の根回し情報

４ 発会総会式第

一、開会挨拶

二、発会及び議決権について

三、議長選出

四、書記及び議事録署名人指名

五、発会議案審議

  第１号議案 発会について



  第２号議案 会則について

  第３号議案 役員選出

（１） 会長

（２） 副会長

（３） 会計

（４） 監事

（５） 理事

（６） 事務局

（７） 顧問

  第４号議案 事業について

（１） あらんドローン運用について

LINE Group に於ける会員承認と相互交流

（２） COM ドローン運用について

会報誌の不定期発行、HP ドローン（仮称）の公開までの E-メール発刊

（３） Web ドローン運用について

インターネット、電話回線を用いたリモート会議

Bizmee、zoom、meet ggoogle、Skype 等を使用

（４） Try ドローン運用について

厚別西を年間契約中であり次年以降について、他の場所を含め模索

（５） HP ドローン（仮称）運用について

会員に於ける立ち上げを予定、立ち上げと試験運用約１年間は無料サービス

を模索しその後使用容量も含めてレンタルサーバーも検討しドメイン取得と

メールサーバーの運用を模索

会員の活動記録、外的なアピール、会の信頼度定着、会員のデータベース

六、その他

  ・新会長挨拶

  ・事務局より連絡事項お願いします

  ・各役員より連絡事項お願いします

七、閉会挨拶

総会関係は 以上



会員 からの情報

●石狩市の旧石狩小学校、廃校となりましたが先日 管理者承認の上 フライト完了しま

した、映像は YouTube に公開済みです 「廃校空撮」Mavic Mini
・問合せ先 石狩市教育委員会

・許可   事後に電話またはフォームから連絡くれれば OK（可能であれば事前があると

嬉しいくらい）

・条件   各種法律を守った上、敷地内であれば問題ない

と かなり 緩いですね うれしいです。

以上、LINE から抜粋させていただきました。

新型コロナウイルス関連情報からひと言

来年の雪まつりは 大雪像が消える・・・

これは自衛隊さん大喜びかも、冬場に３カ月以上も寒い中ではコロナウイルスどころで

はないしょう。！！ 併せて 除排雪で数十億かけて街から雪を出しているのに、定山渓、

里塚や丘珠空港かの郊外から雪を持ち込まなくて良いです、ラッキー

リモートで雪まつりすればいいのに、

タロウさんはオリンピックを止める、都民に一人１０萬円が政策はいかんです。

オリンピックは良いけど ☚ 良くはない、 札幌開催のマラソンもなくなる。 それ以

上に都民に１０蔓円では“可愛いい案理さん”より多い、渡すなら 北海道もお願いした

いです。

追伸：まだ国民みんなに １０万円が振り込まれない。隣のおばあちゃんは１週間以上前

に済 とか、皆さんは来ましたか １０万円。

会報誌のような 「COM ドローン」 Ward から画像の挿入が簡単な Excel にしようか

検討中、重くなるからテキストのままでもよいか、な

COM ドローン編集局


